

Arsip Pengaduan Melalui Messenger

No	Tanggal	Nama Pengadu	Pertanyaan	Jawaban
1	21 Agustus 2019	Ayu Pergiwaning Tyas	<ul style="list-style-type: none"> - Bagaimana Cara daftar usg secara online? - Bagaimana cara menampilkan ulang no antrian pendaftaran online puskesmas? Soalnya blom sempat di screenshot sudah jluar dr aplikasi. Stlah masuk lagi no. Antrian tdk muncul.. Hanya pemberitahuan sudah trdaftar 	<p>Siang Ibu, mohon maaf karena sistem mesengger kami baru bisa digunakan sehingga pertanyaan Ibu baru bisa dibuka.</p> <p>Terkait dengan pendaftaran USG secara online masih belum kita fasilitasi dan sementara masih manual</p> <p>Silahkan Anda langsung berkunjung ke Puskesmas untuk bisa daftar langsung ke loket supaya segera terlayani</p> <p>Pada dasarnya setelah melakukan pendaftaran online, data Anda sudah disimpan di puskesmas yang dituju, jika Anda lupa melakukan screen shot layar, Anda bisa langsung datang kePuskesmas dan menginformasikan ke petugas loket bahwa Anda sudah melakukan daftar online lalu sebutkan biodata Anda.</p> <p>Untuk Pendaftaran Online ini hanya bisa dilakukan sehari 1 kali di poli yang sama. Terimakasih</p>
2	22 Agustus 2019	Toko Kecil	<ul style="list-style-type: none"> - selamat pagi mau tanya utk pendaftaran puskesmas online gak bisa kenapa 	<p>Selamat Pagi, mohon maaf sebelumnya karena ada meaintenance system aplikasi pendaftaran online sempat offline untuk saat ini sudah bisa digunakan kembali. terimakasih</p>
3	24 Agustus 2019	Nunuk Rosyida Wulandari	<ul style="list-style-type: none"> - selamat siang pak/bu, saya mau tanya, saya tadi daftar onlen untuk suami saya priksa gigi dan ketika saya klik tanggalnya itu tanggal 27 hari selasa padahal suami saya ingin priksanya hari senin. apakah bisa ganti hari priksa ? terimakasih 	<p>siang Ibu, maaf karena sistem mesengger kami masih dalam perbaikan maka pesan baru bisa di balas</p> <p>Sebenarnya bisa Bu, selama kuota masih ada tinggal daftar lagi pilih hari senin tgl 26.</p> <p>terimakasih</p>
4	06 September 2019	Chasna Kamala Annabila	<ul style="list-style-type: none"> - selamat malam bapak/ibu. mohon maaf mengganggu waktunya. saya chasna kamala mahasiswa semester 3 dari Universitas Ngudi Waluyo, saya mendapat tugas untuk mencari angka kematian ibu, bayi dan balita beserta penyebab kematian di kota madiun, bolehkan saya meminta file terbaru ditahun 2019. terimakasih 	<p>Selamat siang Mbak, trimakasih menggunakan fasilitas messenger Kami.</p> <p>Pada dasarnya bisa Mbak, kalau ini data awal bisa langsung ke Dinkes membawa surat rekomendasi dari Kampus.</p> <p>terimakasih</p>